

Presseinformation

Gießen Marketing GmbH
08.08.2025

Änderungen in der Verkehrsführung beim Gießener Stadtfest

Von Freitag, 15., bis Sonntag, 17. August, feiert Gießen Stadtfest. An insgesamt zehn Standorten wird dann mit einem vielfältigen Programm aus Sport, Kinderaktionen und ganz viel Musik gefeiert. Dies bringt auch wieder einige Änderungen in der Verkehrsführung mit sich.

Zu Änderungen kommt es im Bereich des Landgraf-Philipp-Platzes und in der Johannesstraße.

Landgraf-Philipp-Platz:

Wie in den vergangenen Jahren wird der Landgraf-Philipp-Platz beim Stadtfest zum Bühnenstandort der digitevo-Bühne, die vornehmlich Fans von rockiger Musik eine gute Anlaufstelle bietet. Der Parkplatz auf dem Landgraf-Philipp-Platz wird daher ab Mittwoch, 13. August, für die Nutzung gesperrt. Genutzt werden kann der Parkplatz wieder ab Dienstag, 19. August. Im Bereich Landgraf-Philipp-Platz wird während der Öffnungszeiten des Stadtfestes von Freitag, 15. August, 11 bis 1 Uhr, Samstag, 18. August, 14 bis 1 sowie Sonntag, 11 bis 21 Uhr für den Fahrzeugverkehr gesperrt. Der Brandplatz bleibt außerhalb der üblichen Sperrzeiten während des Wochenmarktes (Samstag 5 bis 14 Uhr) als Parkplatz erhalten; die Zufahrt ist ausschließlich über den Kanzleiberg möglich (Schranke wird geöffnet). Die Zufahrt zum Parkplatz der Universität hinter dem Zeughaus bleibt Freitag und Samstag bestehen. Während der Sperrungen für den Benefizlauf Run n' Roll for Help kann der Parkplatz nicht genutzt werden. Die Abfahrt vom Brandplatz ist jederzeit über die Senckenbergstraße möglich.

Johannesstraße:

Auf Grund des Betriebes der CCL-Bühne Plockstraße kommt es auch im Bereich der Johannesstraße wieder zu Änderungen in der Verkehrsführung. Standort der Bühne ist wie in den Vorjahren die Johannesstraße vor dem ehemaligen Blumen-Corso. Ab Donnerstag, 14. August, ist die Johannesstraße für den Durchgangsverkehr gesperrt. Die öffentlichen Parkplätze an der Johannesstraße fallen ebenfalls weg. Die Zufahrt zum Seniorenstift in der Johannesstraße bleibt das ganze Stadtfest über

gewährleistet, muss allerdings aus Richtung der Neuen Bäue erfolgen. Dafür wird die dort sonst geltende Einbahnstraßenregelung aufgehoben. Ab Montag, 18. August, ist die Johannesstraße wieder normal befahrbar.

Pressekontakt und Rückfragen:

Maj-Britt Hahn

0641/306-1882

maj-britt.hahn@giessen.de